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新北市中和區中和國小112學年度第1學期期末家長委員會 會議紀錄 
時間： 113年 1月 17日〈週三〉18:30～ 
地點：本校明禮 1樓-多功能教室 
出席人員：應出席 50位，實到 18位，委託 18位，超過 1/2；詳見簽到單。 
列席人員：校長暨各處室主任、親資組長            記錄：林昌鋕 
【壹】主席報告：江金龍會長 

一、首先歡迎校長、主任、組長和家長委員共同參加今天會議。 
二、家長會參與學校活動及會務訊息如附件p.2~4，隨時更新登載於家長會網頁

(https://www.jhes.ntpc.edu.tw/p/426-1000-55.php)，亦可自中和國小網站選單進入
(https://www.jhes.ntpc.edu.tw/家長會），歡迎瀏覽。 

三、明天1/18(四)晚上18:00家長會主辦歲末志工感恩聯歡活動，藉此感謝志工
伙伴們為學校付出與熱忱。我們也依例募集一些摸彩品項(禮品、禮金)，
會在活動中全數送出。歡迎委員們來共襄盛舉、熱情相挺。 

四、向大家拜個早年~恭賀新禧~祝大家新春萬事如意，身體健康～ 
    （邀請校長致詞） 
 

   【貳】呂郁原校長致詞： 
1.感謝金龍會長及委員們支持、協助學校校務發展與建設。 
2.各處室主任相關業務重點簡述 
教務處純瑜主任： 

1. 向教育部提出採購圖書館智慧借還書系統申請計畫說明。 
2. 已向教育部提出明年申請外籍師資入校，提升本校英語學習的雙語

環境。 
3. 爭取地方民代經費補助班級教學設備持續更新案說明(明年可望全

校更新完成)。 
呂校長：感謝家長會在學生對外競賽、才藝社團活動方面給予支持及經費

贊助。(今年英語社團<211班>進入市賽，成績優異) 
 
學務處紹賢主任： 

1.學生藝文、社團等活動廣獲家長支持，學生在各面向均有大幅成長
與成果；體育方面也獲有好成績。 

2.運動休憩環境更新，社團活動場地(如：羽球、桌球)整修改善說明。 
3.引進跆拳社團活動，活絡學生運動思維。 
4.太陽能建設場地規劃，讓學生學習活動空間更理想。 

呂校長：學校建設良好場所，孩子多有福，學校也可依法收取場租增加推
展校務發展可用之經費，一舉數得。 

 
總務處朱慶主任： 

1.採購、工程、修繕等業務均以利學校環境更舒適、更好用為原則。 
2.打通各棟樓間通道、坡道，讓學生可順暢到達任一學習場所。 
3.優化校園、美化學習環境說明。 
4.太陽能光電板建設事宜說明。 

呂校長：學校光電建設、運動場環境垃圾整頓補強事宜說明、分享。 
 



2/3 
 

輔導處志偉主任： 
1.輔導、小團體、個別輔導等各項工作事宜說明。 
2.志工補救教學工作說明。 
3.親子活動業務工作說明。 
4.特教生學習環境說明。 
5.未來班級中特教學生人數將有增多趨勢之說明。 

呂校長：1.本校獲社會上基金會團體的愛心善款贊助，特教班學生得以妥
適照顧。 

2.校園安全照顧心得分享。 
3.本校學生學習能力指標幅度提升相關事項分享。 

 
附設幼兒園芷昀主任： 

1.感謝家長會支持、贊助附幼大型活動(如：聖誕親子活動)給幼生有
一個歡樂的回憶。。 

2.仁愛樓廁所設備更新整修、衛生環境大幅整頓、完善。 
3.廚房設備更新，廚繕工作更安全、便利。 
4.班級教學投影設備各班均已同步更新。 
5.老師持續尋求自我成長，教學活動設計能力提升。 
6.有專門的護理師，幼生的衛生、健康各方面均獲得良好照顧。 
7.明年招生預告(約在5～6月)，有適齡兒童的家長可在4月時，留意教
育局幼教資源網的公告。 

呂校長：1.本校幼教各方面業務辦理，獲良好口碑也得教育局肯定、器重。 
2.本校託管佳和非營利幼兒園(位於新北市中和區佳和公園，招收

2至6歲幼兒)相關事宜分享。 
 

   【叁】上次會議決議事項，辦理情形報告： 
案1：提請同意本學年度家長會顧問團成員。(決議：照案通過)<提案人：江

金龍會長(6年13班)> 
辦理情形：已依決議辦理完成。名單詳列於（數位版）通訊錄內。 
 

案2：提請同意本學年度家長會幹事人員。(決議：照案通過)<提案人：江金
龍會長(6年13班)> 

辦理情形：已依決議辦理完成。本學年度家長會置幹事1人，聘請林昌鋕先生擔任。 
 
【肆】經費收支情形報告： 

1.本學年度家長會認捐到113年1月12日截止：一般認捐合計新台幣498,100
元整，其他指定項目合計新台幣36,000元整，代收代付金額合計4,000元
整(其中指定歲末志工感恩聯歡摸彩金2000元已代支付轉交承辦單位)；明
細詳見附件p.5~7，奉獻教育，無任感荷。 

2.截至113.1.12的收入開支書如附件p.8；感謝財務黃筱蕓副會長在財務審
核方面給予諸多的協助與指導，會務得以持續平穩、健全、順利的推展。 

(無異議、掌聲) 

【伍】討論事項： （無） 
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【陸】臨時動議： 

議題 1：106吳嘉莉常委 

內容：感謝學校老師們秉持熱心、耐心教育學生，對於學習較特殊的小朋友，

需要老師付出更多的愛心；對這些老師，建議學校可多給予鼓勵。

(如：413尹師、308游師) 

呂校長：1.學生學習過程的特殊情形，有時可先以平常心善待，從諸多經驗
中，學習狀況一般在高中時期均可獲得緩解，甚至一切正常無異。 

2.感謝家長對老師的肯定，特別用心的老師，學校會表達鼓勵的。 
 

議題 2：506林皓芸常委 

內容：感謝學校用心、孩子反應營養午餐好吃，學習項目有多樣化，值得肯

定。另建議： 

1.暑期游泳課因疫情停止課程但改以游泳券代替(有使用期限)，似乎

欠妥，是否有改善空間？ 

2.孩子反應段考英語聽力測驗時，系統發音不清楚(hat? cat?)且有

鄰近孩子噪音干擾，影響成績；測驗情境可再加強。 

3.學生高興上台受獎，名字卻被念錯音，很可惜。 

4.健康中心在處理學生傷口時的語氣、態度，可再親切些；讓孩子在

當下的身心感受得以舒適，應該是更好的。 

學務紹賢主任： 

1.再向泳池委外營運商「信仰」詢問了解當初暑期泳課招生簡章上有

關游泳票券的用法及規定。 

2.本校學生人數眾多，健康中心人力有限，業務工作量龐大，或許有

情緒上反射，會再溝通了解。但護理師的的專業能力及對傷口的細

心照料是無庸置疑的。 

教務純瑜主任： 

1.段考音聽會播放 2次，欠清晰部份再到班上(315班)實際了解播放

情形。 

呂校長：1.有關服務態度方面，請學務再提醒一下。 
2.泳池委外營運商「信仰」合約仍是期限內，請學務處協助家長處
理游泳票券事宜。 

3.學生難得高興上台領獎，名字不宜念錯，再改善。(請老師協助
司儀小朋友播報前先辨識一下容易誤讀的字音) 

 
【柒】散會（大家互道新年快樂～健康平安～） 
 
 
 
附註： 

(1)資料p.2~4請參閱家長會網頁資料。 

(2)資料p.5~7徵信張貼於家長會門首公佈欄。 

(3)資料p.8請參閱家長會網頁資料。 


